

Discurso José Ignacio Asensio

Presentación de Óscar Valbuena, candidato a la alcaldía de Legazpi

Miércoles, 25 de enero de 2023

El objeto de esta rueda de prensa es presentar la candidatura de Óscar Valbuena a la alcaldía de Legazpi a las próximas Elecciones Municipales de 2023. Es un socialista comprometido con Legazpi, con ganas de seguir trabajando por su municipio y con capacidad de interlocución para impulsar aquellos proyectos que necesita Legazpi.

Valbuena es un Ingeniero en Organización Industrial e Ingeniero Técnico. Trabaja en CIE Legazpi (CIE Automotive) como ingeniero de procesos desde el año 2003. Concejal y portavoz socialista en el Ayuntamiento de Legazpi.

Ese es su Curriculum Vitae, pero Óscar Valbuena también destaca por su sensibilidad social, por sumarse con compromiso y con entusiasmo a organismos que desarrollan una función social como Cruz Roja, Unicef y la Fundación Pascual Maragall. Organismos que originan cambios positivos en las personas, las familias, las comunidades.

Pero, además de ser una persona solidaria es una persona comprometida con su municipio. Hoy parece tan lejano, pero Gipuzkoa estuvo al borde del colapso con la gestión del residuo por parte de EH Bildu en la Diputación Foral y en Ayuntamientos como Legazpi. Fue Óscar uno de los primeros en dar un paso adelante frente a la decisión unilateral del alcalde de EH Bildu de implantar el Puerta a Puerta, que, en nombre de la corporación, en contra de las mayorías de Legazpi impuso, desde la coacción, un sistema de recogida de residuos más sucio, más incómodo y más caro.

Luchó porque se impusiera el sentido común. Tenía voz y, además, el altavoz que le da la concejalía del Partido Socialista, y lo hizo en el Ayuntamiento y en la calle, junto a sus vecinos y vecinas. Sin duda, Óscar, eres un ejemplo para los socialistas guipuzcoanos y, no me cabe ninguna duda, de que eres el responsable de la implantación del actual sistema de recogida de basuras, mediante contenedores, cerrados y ordenadamente, ubicados en la vía pública, como mejor sistema de recogida de los residuos reciclables y compostables. Y en ese contexto, hiciste política, política útil.

Y la política útil es la política de la propuesta. Has propuestos iniciativas, propuestas para mejorar los barrios, la ampliación del gimnasio del polideportivo Bikuña, o la instalación de placas fotovoltaicas para generar energía renovable e impulsar la creación de la primera comunidad energética de Legazpi, que es una cuestión que vienen reclamando de forma insistente.

Los tres diputados socialistas, hablo en nombre de mis compañeras, Rafaela Romero y María José Tellería, hemos tenido un aliado en Legazpi. Y gracias a su complicidad hemos podido ir trabajando cuestiones tan importantes para este municipio como las siguientes:

**En MEDIOAMBIENTE:** Ayuda de 311.859€ del Departamento para impulsar:

- Transición energética (Mancomunidad de Urola Garaia)
- Economía Circular (Mancomunidad de Sasieta)
- Limpieza y protección del río Urola con mallas metálicas

**En MOVILIDAD**

- 70.947,32€ Subvenciones para desarrollar la red de bidegorris urbanos en Legazpi
- 8.884,48€ Subvenciones para instalación de aparcabicis

**En CULTURA, JUVENTUD Y DEPORTES**

- 8.219€ Apoyo al programa cultural de Legazpi
- 52.298€ de apoyo para el impulso del deporte legazpiarra
- 45.744€de apoyo a Gazematika, incluido Treba Gurasoak

Sin duda, puedo decir con orgullo que a Legazpi le va bien con los socialistas, pero sobre todo quiero destacar que Óscar Valbuena es el mejor candidato para la alcaldía porque es una persona que garantiza, ante todo, la eficacia en la gestión y una política municipal no partidista, sino orientada siempre al interés general de la ciudadanía.

Hitzaldia. José Ignacio Asensio

Óscar Valbuena, Legazpiko alkategaia

Asteazkena, 2023ko urtarrilak 25

Prentsaurreko honen helburua 2023ko hurrengo udal-hauteskundeetarako Legazpiko alkate izateko Óscar Valbuena hautagaitza aurkeztea da. Legazpirekin konpromisoa hartuta duen sozialista da, bere herriaren alde lanean jarraitzeko gogoa eta Legazpik behar dituen proiektuak bultzatzeko elkarritzetarako gaitasuna dituena.

Valbuena industria-antolakuntzako ingeniarria eta ingeniarri teknikoa da. CIE Legazpi (CIE Automotive) enpresan lan egiten du 2003tik prozesu-ingeniarri moduan. Legazpiko Udaleko zinegotzi eta bozeramaile sozialista da.

Horixe da bere Curriculum Vitaea, baina Óscar Valbuena bere sentsibilitate sozialarengatik nabarmentzen da, eginkizun soziala betetzen duten organismoekin, besteak bestek, Gurutze Gorriarekin, Unicefekin eta Pascual Maragall Fundazioarekin, konprometituta eta gogo biziz bat egiteagatik, pertsonengan, familietan eta komunitateetan aldaketa positiboak eragiten dituzten organismoak izanik.

Baina pertsona solidarioa izateaz gainera, bere herriarekin konprometitutako pertsona da. Gaur urrutti ikusten dugu, baina Gipuzkoa kolapsatzeko zorian egon zen EH Bilduk Foru Aldundian eta Legazpin eta beste hainbat herrian hondakinen arloan egin zuen kudeaketarekin. Óscar izan zen atez ateko bilketa ezartzeko EH Bilduko alkateak alde bakarrez hartu zuen erabakiaren aurrean pausu bat aurrera eman zuen lehenengoetako bat; izan ere, udalbatzaren izenean eta Legazpiko gehiengoen kontra, koakziotik, hondakinak biltzeko sistema zikinago, deserosoago eta garestiagoa inposatu zuen.

Sen ona gailentzeko borroka egin zuen. Ahotsa zuen, bai eta Alderdi Solistaren zinegotzi izateak ematen zion bozgorailua ere, eta Udalean egin zuen eta kalean egin zuen, bere auzokideen ondoan. Zalantzariak ez dago, Óscar, eredu zarela Gipuzkoako sozialistontzat, eta ez daukat zalantza izpirik ere zure ardura izan zela hondakinak biltzeko egungo sistema ezartzea, kalean jarritako edukiontzti itxien bidez eta ordenatuta, birziklatzeko eta konposta egiteko hondakinak biltzeko sistemarik onena zelako. Eta testuinguru horretan, politika, politika baliagarria, egin zenuen.

Eta politika baliagarria proposamenak egiten dituena da. Auzoak hobetzeko ekimenak, proposamenak, aurkeztu dituzu, eta Bikuña kirolegiko gimnasioa handitzea proposatu duzu, edo energia berritzagarria sortzeko plaka fotovoltaikoak instalatzea eta Legazpiko lehenengo energia-komunitatea sortzea bultzatzea, behin eta berriz eskatu izan den gaia baita.

Hiru diputatu sozialistok, nire lankide Rafaela Romeroren eta María José Telleríaren izenean ere ari bainaiz, aliatu bat izan dugu Legazpin. Eta bere laguntzari esker, herri honentzat garrantzizkoak diren hainbat eta hainbat gai jorratzen joan gara:

**INGURUMENEAN:** Sailaren 311.859 euroko laguntza arlo hauek bultzatzeko:

- Energia-trantsizioa (Urola Garaiko Mankomunitatea)
- Ekonomia Zirkularra (Sasietako Mankomunitatea)
- Urola ibaia garbitzea eta babestea metalezko sareekin

**MUGIKORTASUNEAN**

- 70.947,32 euroko dirulaguntza Legazpiko bidegorri-sarea garatzeko
- 8.884,48 euroko dirulaguntza bizikleta-aparkalekuak instalatzeko

**KULTURAN, GAZTERIAN ETA KIROLEAN**

- 8.219 € Legazpiko kultura-programan laguntzeko
- 52.298 € Legazpiko kirola sustatzen laguntzeko
- 45.744 € Gaztematika eta Treba Gurasoak programei laguntzeko

Zalantzak gabe, oso harro esan dezaket Legazpiri ondo doakiola sozialistokin, baina bereziki nabarmendu nahi dut Óscar Valbuena dela alkatetzarako hautagairik onena, batez ere kudeaketa eraginkorra eta alderdikeriazkoa ez den, beti herritarren interes orokorrera bideratzen den, udal-politika bermatzen dituen pertsona delako.